

Movilh denuncia discriminación de la Iglesia contra escolares gays

El Episcopado envió un documento a los colegios católicos en el que pide que no se reciba a la recién creada Brigada Escolar Gay/Lésbica.

Como "un feroz ataque a los estudiantes que tienen una orientación sexual distinta" catalogó Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), el documento de tres páginas que el área educación

de la Conferencia Episcopal envió a algunos colegios religiosos.

En él se cataloga a la homosexualidad "como una enfermedad, una patología y que las Brigadas van a promover la promiscuidad, lo que nos parece una actitud súper violenta hacia los

menores", explicó Jiménez.

Junto al documento, la Conferencia anexó "Atención pastoral a las personas homosexuales" (firmado y redactado en 1986 por entonces cardenal y actual papa, Joseph Ratzinger), con el objeto de que los educadores lo utilicen como manual. El problema que alega el Movilh es que en este último escrito se tacha a la orientación sexual de las minorías sexuales como un comportamiento "intrínsecamente malo desde el punto de vista moral".

Cambio de opinión

Una de las situaciones que más



Las Brigadas Escolares

- Participan 45 estudiantes de enseñanza media de diversos colegios de la RM, los cuales se están capacitando para realizar foros en los colegios.
- Su fin es evitar la discriminación hacia escolares homosexuales.
- Además enseñarán formas de autocuidado y de prevención de enfermedades de transmisión sexual.
- Comenzarán a operar el segundo semestre, y ya tienen acuerdos con 12 colegios de la RM.

molesta al movimiento es que el presidente de la la comisión de educación del Episcopado, obispo Héctor Vargas, al principio había apoyado a las Brigadas, diciendo que "es importante debatir el tema, conversarlo en la comunidad educativa (...) Si chiquillos que tienen esta condición desean organizarse, hablar, generar respeto por sus personas y buscar ayuda, me parece positivo". Sin embargo, con esta carta firmada por él, "toma una acti-

tud totalmente distinta. Por ello, hago responsable al obispo Vargas de cualquier situación de discriminación, sanción o expulsión que sufran los estudiantes que son gays o lesbianas en el sistema educacional chileno, porque él está haciendo un llamado abierto a discriminar en función de la orientación sexual que las personas no escogen", manifestó Jiménez.

Protesta pública

Tal es la molestia del organismo, que su presidente comentó que van "a hacer una manifestación donde un grupo importante de personas quemará sus certificados del Bautismo y Primera Comunión en un acto de renuncia concreta a la Iglesia Católica".

Explicó que con ello quieren hacer un categórico rechazo a la homofobia institucionalizada. Por ello será en un lugar simbólico de la Iglesia".

Al respecto, en la tarde de ayer Publmetro intentó comunicarse con la Conferencia Episcopal, pero no le fue posible recibir una opinión oficial.